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MACATUBA

Procurado é detido 
em canavial_______

PEDERNEIRAS

Preso acusado de 
estuprar deficiente

Morte de cães e gatos 
revolta moradores do Ibaté
Cerca de 20 animais foram  encontrados mortos nas ruas; supeita da Polícia Civil é de que foi envenenam ento

DESAFIO
Região se prepara para 15 minutos de atividade  física am anhã C3»

RÁDIO
Liminar do TJ desbloqueia bens de vereadores e  empresários

ESPORTES
Copa O ECO de Futebol - Troféu Jornalista Vitor Godinho começa dia 10 O

BARBARA LENCI

^eiópolis 

' B̂oTebm  Lençóis P aulista

AGUDOS

Vereadores batem 
boca em sessão

APAE

Amanhã tem Circuito 
de Atletismo_______

LENÇÓIS PAULISTA 

Internet de graça 
chega ao Núcleo

COPA DO MUNDO

Aldo Rebelo visita 
Bauru e elogia 
Lençóis Paulista

Indicada para ser subsede da Copa do 
Mundo de 2014, Bauru recebeu no sábado 
a visita do ministro do Esporte, Aldo Rebe
lo. Ele também falou sobre as Olimpíadas 
de 2016, mas não garantiu que a Adefilp 
seja uma das subsedes dos Jogos Paraolím- 
picos. "Ainda não posso avaliar as condi
ções de Lençóis Paulista para essa qualifica
ção, porém eu sei que lá tem um trabalho 
sério e com tradição na área de portadores 
de deficiência. ", adiantou.

CESTA na água
FOTO: FERNANDA BENEDETTI/O  ECO

A equipe hidro basquete da Zilor formada pelos atletas Rodrigo Marcolino, 
Eduardo Silva, Luiz Montanheiro, Ricardo Marcolino, Elivelton Almeida, 
Diego Teodoro e André Giglioli sagrou-se campeã da modalidade ao bater 
a Prefeitura de Lençóis pelo placar de 18x12. A competição foi realizada na 
manhã do domingo 27, na piscina do Clube Esportivo Marimbondo.

EDUCAÇÃO

Inscrições para 
o Enem 2012 vão 
até 15 de junho

As inscrições para o Enem (Exa
me Nacional do Ensino Médio) 2012 
começaram ontem e vão até o dia 
15 de junho pelo site do Inep (Insti
tuto Nacional de Estudos e Pesqui
sas Educacionais). A taxa é de R$ 35 
e alunos de escolas públicas estão 
isentos. As inscrições serão feitas 
exclusivamente pela internet e as 
provas estão agendadas para dias 3 
e 4 de novembro. No ano passado, 
o exame recebeu mais de seis m i
lhões de inscrições. Desde 2009, o 
Enem ganhou im portância porque 
passou a ser usado por instituições 
públicas de ensino superior como 
critério de seleção em substituição 
aos vestibulares tradicionais.

FOTO: CÍNTIA FOTOGRAFIAS

CEM

Paulista é o 
campeão do 
Society Sênior

A decisão do Campeonato Interno 
de Futebol Society, categoria Sênior, 
movimentou o Clube Esportivo Ma
rimbondo neste final de semana. Em 
final disputada no domingo, o Paulista 
(foto) bateu o Guarani por 5 a 2 e fatu
rou o caneco de campeão. Mesmo ten
do a defesa menos vazada e o melhor 
ataque, o Bragantino ficou em terceiro. 
Hoje o São Paulo enfrenta a Ponte Pre
ta pela final da categoria Master. o
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C&T
Astronautas desembarcam carga 
de 460 quilos de alimentos da 
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PRESIDENTA
Dilma Rousseff fala 
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Opinião FRASE
• "Bauru pode apresentar um argumento único no planeta: 

aqui aprendeu a jogar futebol o maior jogador de todos os 

tempos", disse

Aldo Rebelo se referindo ao Rei Pelé

PARA PENSAR
• "O am or é uma fonte inesgotável de 

reflexão, profunda como a eternidade, alta 

como o céu, vasta como o universo"

Alfred de Vigny

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Ser humano: 
animal racional?

Quando parece que se viu tudo, 
percebe-ser que ainda tem 
muito para se ver e conhecer 

do ser humano. Os moradores do 
Jardim Ibaté estão indignados com a 
matança de cães e gatos no bairro 
neste final de semana. Pedaços de 
mortadela e salame foram encon
trados com um pó branco. Por isso 
e pela forma quase instantânea que 
os animais morreram, mais o sofri
mento, já que muitos chegaram a 
convulsionar até quebrar os dentes, 
a polícia e os moradores desconfiam 
de envenenamento.

Uma coisa é certa: os animais fo
ram mortos sem um pingo de com

paixão. O que se pergunta é quem 
poderia fazer uma atrocidade 
destas. Talvez alguém com um 
distúrbio mental, fora de si. Não 
dá para conceber que alguém 
em sã consciência saia por aí 
matando animais domésticos, 

que tinham donos, eram bem 
cuidados. Enfim, que não estavam 

atrapalhando a vida de ninguém.
Mas o ser humano é uma cai

xinha de surpresas. Na mesma 
hora que pensa que sabe como vai

reagir, percebe-se um comportamen
to muito complicado. Maldoso. Infe
lizmente, não são só os animais que 
sofrem com pessoas desequilibra
das. Quantas histórias não ouvimos? 
Quantas imagens a televisão mostra?

Na edição de hoje de O ECO te
mos outras duas reportagens que 
deixam isso à mostra. Em Pedernei
ras, um homem entrou no quintal 
de uma casa no centro, percebeu 
que a mulher era deficiente mental 
e abusou dela. Ele diz que beijou a 
boca e os seios. Ela diz que foi es
tuprada. Independente do tamanho 
do abuso, isso já é demais. Violentar 
um deficiente é a mesma coisa que 
violentar uma criança. Isso tudo em 
uma semana que só se falou disso. 
Na outra reportagem, também em 
Pederneiras, um homem matou o 
outro que assistia televisão com 
várias facadas. Ele já tinha feito 
isso outras duas vezes. Em uma de
las matou, também a facadas, uma 
pessoa que dormia.

Pois é, quanto mais se conhece o 
ser humano, mais a gente descobre 
que falta muito para conhecer a essên
cia do único animal racional da Terra.

//////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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Eficiência é possível?
Marcos Norabele
é psicólogo, escritor e diretor de RH 
da Prefeitura de Lençóis Paulista

0 artigo 37 da Constituição Federal 
firma cinco princípios norteado- 
res para a administração pública, 

sendo eles: legalidade, moralidade, im
pessoalidade, publicidade e eficiência. 
Portanto, por norma constitucional o 
serviço público deve ser eficiente. Bus
car cumprir este princípio, porém, é um 
grande desafio. Um outro princípio da 
que deve ser observado também pela 
administração pública é o princípio da 
supremacia do interesse público. Este 
princípio é muito usado para embasar 
desapropriações, quando para atender 
necessidades públicas é necessário a 
aquisição de áreas. O princípio porém, 
não se restringe a isso e deve ser nor- 
teador para outras ações.

Nesta linha de pensamento, 
quando a Prefeitura (ou qualquer 
órgão público) realiza concurso, que 
é o processo de seleção de candida
tos a cargos no serviço público, deve 
também observar o princípio do in
teresse público. É qual é o interesse 
público presente no concurso? O in
teresse público é que em se tratan
do de um processo de seleção que 
este faça a melhor seleção possível. 
É interesse público que as contrata
ções decorrentes do concurso públi
co sejam de servidores com aptidão 
comprovada para os cargos que pre
tendem exercer. Ocorre que o con
curso público é um sistema limitado 
de seleção, tanto é assim que não 
é realizado por nenhuma empresa 
privada. Se faz necessário que se 
procure, ainda que com um método 
limitado, se fazer o melhor possível. 
Neste sentido que se inserem no 
processo provas práticas e exigên
cias especiais nos exames admissio- 
nais que vem dar maior qualidade 
no processo de seleção limitado que 
é o concurso público.

O exame admissional é obriga
tório e tem que realizado por todo 
empregador, inclusive o empregador 
público. A pergunta que se faz é, de
vemos fazer um exame admissional

apenas por fazer, como um procedi
mento burocrático, ou seguir o es
pírito da lei (Lei Federal 7855/1989) 
que é verificar se o candidato possui 
as condições físicas e mentais para 
o exercício do cargo? Se buscamos 
cumprir o princípio da eficiência e 
da supremacia do interesse público, 
é obvio que o exame admissional 
d eve ser muito bem feito. Quando 
o órgão público contrata mal, sem 
verificar as aptidões do candidato, 
o servidor ou se afasta por motivos 
de saúde (afastamento remunerado) 
ou apresenta desempenho é pífio, e 
o serviço não é realizado. O custo 
desta falha é pago pela população. 
Quando decidimos ser rigorosos nos 
concursos e nos exames admissio- 
nais, buscando ser eficientes e de
fender o interesse público, por certo 
causamos insatisfação e reclama
ção. Tentam desvirtuar o processo 
sério que é realizado querendo mos
trar como "discriminatório" o que 
de fato é constatação de inaptidão 
física para determinados cargos. Es
ses dias perguntei a um repórter se 
ele achava possível uma empresa de 
comunicação contratar um repórter 
com problema de "gagueira" para 
fazer programas jornalísticos de 
rádio ou televisão. Ele riu e depois 
me respondeu que muito prova
velmente alguém com problema de 
gagueira não seria contratado para 
ser jornalista nestas áreas, porque 
seria quase impossível exercer as 
funções com este problema na voz. 
Isso é discriminação ou constatação 
de inaptidão? Da mesma forma na 
Prefeitura, o exame admissional ve
rifica as aptidões físicas e mentais 
dos candidatos em relação ao car
go. Assim, alguém anoréxico, obeso, 
hipertenso, pode ser considerado 
inapto para cargos de esforço físico 
intenso. Isso não é discriminação. 
É algo bastante razoável e de bom 
senso, mas que para fazer no serviço 
público exige coragem. Mas é algo 
que busca cumprir os princípios de 
eficiência e supremacia do interes
se público, então vale a pena insistir, 
apesar das vozes contrárias.

Rocinha diz que é um político de equipe

O diretor de Desenvolvimento, Geração de Emprego e Renda, Altair Toniolo, o 
Rocinha, disse que ainda não decidiu se vai ou não se afastar de seu cargo públi
co até dia 6 de junho, prazo limite para quem deseja concorrer para os cargos de 
vice ou prefeito. Nos bastidores circulou a informação de que ele poderia ser o 
vice da Bel Lorenzetti (PSDB) nas eleições de outubro. Tudo porque andou saindo 
em muitas fotos ao lado dela. Procurado pela Terceira Coluna, Rocinha disse que 
está disponível para o que for melhor para o grupo, independente de sua posição 
neste xadrez político. "Eu sou um cara de equipe", resumiu.

Encontro
O pré-candidato 

a prefeito de Len
çóis Paulista, Marcos 
Rodrigues de Lima, 
o Marcão Piauí (PC 
do B), se encontrou 
com o ministro do 
Esporte e colega de 
partido, Aldo Rebe
lo. O ministro esteve 
sábado em Bauru 
para uma palestra 
sobre a importância 
econômica da Copa 
do Mundo. Bauru é 
cotada para ser uma 
das subsedes.

disse que deixa o cargo de diretor do 
SAAE (Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto) até 1° de junho e com isso fica 
apto para concorrer a prefeito ou vice. 
Ontem, Marise disse à Terceira Coluna 
que várias pessoas o procuraram para 
falar do assunto.

No jogo
Marise confirmou que sua saída da 

autarquia tem motivação política. "Eu 
estou deixando o SAAE para me colo
car a disposição do nosso grupo polí
tico acreditando que a política se faz 
com a união de esforços em benefício 
da cidade", declarou.

Irritados
A sessão ordinária realizada na 

manhã de ontem na Câmara de Ve
readores de Agudos foi de muito 
bate boca. Alguns vereadores que
riam reduzir o número de cadeiras 
de 13 para 9 , outros não. Alguns 
entendem que é preciso diminuir o 
salário, outros não...

Protestos
Ao chegar à sede da OAB (Ordem 

dos Advogados do Brasil), subseção 
Bauru, Aldo Rebelo foi recebido com 
protestos feitos por estudantes. Eles 
estavam com nariz de palhaço, apitos 
e cartazes criticando o Código Flores
tal. Os manifestantes tinham um grito 
preferido: "Não queremos Copa, que
remos florestas".

Código
A manifestação se deu por causa 

da aprovação do novo Código Flores
tal. Ao sair do evento, os manifestan
tes atiraram ovos em direção ao carro 
do ministro, mas ele não foi atingido. 
Aldo Rebelo foi relator do projeto do 
novo Código Florestal Brasileiro, que 
tem gerado muita polêmica e protes
tos por todo o país.

Repercussão
A manchete de O ECO no último sá

bado repercutiu no meio político. O ex
-prefeito José Antonio Marise (PSDB)

Estratégia
Teve gente que não ficou em dúvida. Os vereadores Auro Octaviani 

(PMDB), NelsonAyub (PP) ^José Otaviano Delazari (PP) se retiraram da 
sessão no momento em que seria votado o projeto de diminuição sala
rial dos parlamentares. É a típica saída à francesa! Os assuntos ficaram 
para outro dia.
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Cidades
s i r /

JUROS
O ministro da Fazenda, Guido Mantega, deu um mês para 

bancos privados reduzirem suas taxas de juros mais altas. A 

queda esperada, segundo ele, é de 30% a 40%. O ministro 

prometeu fiscalizar os bancos para que a redução dos juros 

não seja compensada com aumento das tarifas dos serviços.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Agudos
Vereadores batem boca em 

sessão legislativa que tinha na 
pauta a diminuição do número 
de cadeiras de 13 para nove e 
o aumento do salário dos parla
mentares. O presidente Luciano 
Durães (PP) chegou a suspender 
a sessão por conta da discus
são e troca de ofensas pessoais 
entre Auro Octaviani (Pm DB) e 
Ederson Roberto Mainini (PT), o 
Kukão (PT). Isso tudo na manhã 
de ontem. Os projetos foram re
tirados da pauta por erros jurídi
cos, segundo Durães.

Linguajar
Durães disse que a popula

ção não merece ouvir o tipo de 
linguajar que alguns vereadores 
utilizam durante a sessão da Câ
mara, "Quem perde com esse 
tipo de coisa é a população, as 
pessoas querem ouvir proje
tos importantes para a cidade, 
como votamos hoje projeto que 
aumenta mais 15 médicos entre 
pediatra, clínico geral e gineco
logista. As pessoas querem isso, 
não ofensas pessoais".

APAE
Na quarta-feira 30, Lençóis 

Paulista recebe a 3  ̂ Etapa do 
Circuito Especial de Atletismo e 
Esportes Adaptados. O encontro 
será na Pista de Atletismo "Juraci 
Cassita" - ao lado do Ginásio de 
Esportes do Tonicão, das 8h30 
às iyh. Cerca de 300 atletas de 
10 municípios já garantiram pre
sença. A cerimônia de abertura 
tem hasteamento das bandeiras 
e desfile das delegações.

Lençóis
A Prefeitura de Lençóis Pau

lista anuncia que o Programa 
Conecta Cidadão instalou a se
gunda repetidora do sinal no 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo. 
O equipamento tem capaci
dade para oferecer o acesso à 
internet para 300 residências e 
está instalado no alto da caixa 
de água do Núcleo, que possi
bilita um acesso de boa quali
dade em um raio de 300 me
tros. Vale lembrar que o acesso 
à internet será ilimitado a uma 
conexão de 256 Kbps.

Desafio
Amanhã é o Dia do Desafio 

e as cidades da região prome
tem muitas atividades físicas. 
Lençóis Paulista compete com 
Canindé (CE) e um caminhão 
vai percorrer as escolas em 
busca de adesões. Agudos 
concorre com Cachoeiras de 
Macacu (RJ) e Macatuba com 
Cuilapa (Guatemala). Borebi 
concorre com Floriano Peixoto 
(RS). Para participar é só fazer 
15 minutos de atividade física 
e informar para a secretaria de 
esportes de sua cidade.

RECAPE - O Jardim Caju II está recebendo a operação tapa-buracos. Ontem 
durante todo o dia várias ruas tiveram os buracos tapados por funcionários da 
Prefeitura de Lençóis Paulista. Esta é mais uma etapa do serviço que deve chegar 
a outros bairros.

S AT/

FALTA DE RESPEITO - Infelizmente têm pessoas que continuam a descartar resto 
de material de construção e lixo em terrenos baldios. O flagrante foi feito na rua 
Arthur Canova, no Caju I. Isso porque Lençóis tem coleta seletiva, coleta diária de 
lixo e mutirão da limpeza com frequência.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í

FRASE
"Detenção de três meses a um ano e 
multa" Renzo Santi Barbin, delegado 
de polícia de Lençóis Paulista, sobre a 
pena para quem provocou a morte de 11 
cachorros e gatos no Jardim Ibaté

Liminar
desbloqueia bens 
de lençoenses

Um advogado de São Paulo obteve liminar no 
Tribunal de Justiça em São Paulo para desblo
quear bens de vereadores e empresários de Len
çóis Paulista acusados pelo Ministério Público de 
fraude em licitação em março passado. Ontem, o 
ex-presidente da Câmara Ismael de Assis Carlos, 
o Formigão, disse que as licitações para contra
tar empresas de contabilidade, recursos huma
nos e fotografia foram feitas dentro da lei. Sobre 
as denúncias de viagens irregulares com carros 
oficiais feitas pelo Ministério Público de Lençóis 
Paulista, afirmou que assim como obteve a limi
nar que desbloqueou os bens, vai conseguir pro
var à Justiça que usou carro da Câmara Municipal 
para internar dependentes químicos. Disse ainda 
que não parou com esse trabalho e que conta 
com apoio de empresários para internar um jo 
vem por dia, em média.

Formigão reafirmou que o problema da de
pendência química é grave em Lençóis Paulista e 
defendeu a criação de uma casa de recuperação 
na cidade, onde os jovens poderiam estar mais 
próximos da família, fundamental 
na recuperação de dependen
tes. "Chegou a hora de Len
çóis Paulista levantar essa 
bandeira e cuidar dos seus 
filhos" disse, ao defender 
que 0 dinheiro gasto em clí
nicas com internações com
pulsórias poderia manter 
uma casa para o trata
mento na cidade.

Brasileiros já pagaram R$ 600 bilhões 
em impostos desde o começo do ano. 
A marca foi atingida pelo Impostôme- 
tro, da Associação Comercial de São 
Paulo, nesta segunda, três dias mais 
cedo que em 2011. É dinheiro suficien
te para comprar, por exemplo, 20 mi
lhões de carros populares.

O valor leva em conta tributos pagos 
aos municípios, estados e pela União. 
Ou seja, em média, os três níveis de 
governo ficaram com R$ 3.150,00 da
quilo que cada cidadão recebeu de 
salário nos cinco primeiros meses do 
ano. A previsão é arrecadas mais de 
R$ 1 trilhão até dezembro.

Para a Associação Comercial de São 
Paulo, o Poder Público ainda arrecada 
mais que o necessário para melhor os 
serviços prestados à população. E mais 
do que medidas temporárias como a 
redução do IPI, para ajudar a econo
mia, é preciso investir na redução dos 
gastos do próprio governo.

///////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Peixe-robô Nova tecnologia 
pode reduzir de 
semanas para 
segundos o tempo 
necessário para 
detectar poluentes

Astronautas 
desembarcam carga da 
cápsula Dragon na ISS
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Astronauta Donald Pettit faz sinal 
de positivo ao entrar na Dragon

Os astronautas da Estação Espacial Interna
cional (ISS, na sigla em inglês) abriram neste 
sábado a escotilha da cápsula Dragon e come
çaram a desembarcar sua carga, que inclui 460 
quilos de alimentos. A abertura da escotilha 
aconteceu poucos minutos antes das 7h (de 
Brasília) deste sábado, informou a Nasa (agên
cia espacial americana) em comunicado. O 
americano Don Pettit, da Nasa, entrou na Dra
gon acompanhado do russo Oleg Kononenko, 
atual comandante da ISS, com máscaras de oxi
gênio e óculos protetores. "O cheiro no interior 

é como 0 de um carro novo", detalhou Pettit.
A Dragon é 0 primeiro veículo de abas

tecimento enviado por uma empresa 
privada a Estação Espacial. Esta primeira 

^  missão de teste da cápsula Dragon, cria
da pela empresa SpaceX, é crucial para os 

EUA, já que no ano passado a Nasa pôs fim á 
era de seus ônibus espaciais, que fizeram parte 
fundamental da construção, abastecimento e 
revezamentos de tripulantes na ISS.

Cientistas criam 'molécula olímpica'

Cientistas da Universidade de Warwick, na 
Grã-Bretanha, criaram a "olympicene", uma mo
lécula sintética cujo formato remonta aos cinco 
anéis do símbolo olímpico. O grupo trabalhou em 
parceria com uma equipe da IBM Research Zuri- 
ch, uma unidade de pesquisa da empresa ameri
cana na Suíça. Os cientistas já tinham conseguido 
criar uma molécula composta de cinco anéis de 
carbono, em fila, em 2009.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO ; 
DA SUA EMPRESA U
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Política MAIS PROTESTO
Manifestantes aproveitaram a vinda de Aldo Rebello para 
protestar contra o Código Florestal. Ontem a presidente Dilma 
Rousseff publicou no Diário Oficial da União os 12 vetos ao 
novo código e uma Medida provisória. O assunto é tema de 
muita discussão entre ambientalistas, governo e ruralistas.

COPA DO MUNDO

Aldo Rebelo visita Bauru 
e elogia Lençóis Paulista
Ministro do Esporte falou dos Jogos Paraolímpicos, disse não poder garantir Adefilp 
como subsede neste momento e elogiou o trabalho desenvolvido aqui

FOTO: FERNANDA BENEDETTI

Wellinton Barres e 
Fernanda Benedetti

Indicada para ser subsede da 
Copa do Mundo de 2014, 
Bauru recebeu no último 

sábado a visita do ministro do 
Esporte, Aldo Rebelo (PC do 
B). O encontro foi na sede da 
OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil), subseção Bauru e 
na pauta o aspecto positivo que 
a Copa de 2014 trará para as ci
dades brasileiras. Bauru é can
didata no Estado de São Paulo 
a ser subsede do Mundial abri
gando uma das 32 seleções de 
futebol que disputarão a Copa 
no período de adaptação e trei
nos antes da disputa.

O ministro é o interlocutor 
direto do governo federal junto 
à Fifa, entidade que define que 
cidades serão subsedes, e disse 
que Bauru tem todas as condi
ções de conquistar o direito de 
ser subsede do maior evento 
esportivo do mundo.

“Bauru pode apresentar 
um argumento único no plane
ta: aqui aprendeu a jogar fute
bol o maior jogador de todos 
os tempos”, disse Aldo Rebelo 
se referindo ao Rei Pelé. Disse 
ainda que a cidade tem total 
apoio tanto do ministério do 
Esporte quanto dos governos 
Federal e Estadual.

A Copa do Mundo de 2014 
está orçada em 25 bilhões e o 
ministro acredita que esse valor 
não aumente. “Não acho que

MINISTRO- Aldo Rebelo falou da importância econômica da Copa do Mundo em evento na OAB em Bauru

vá aumentar os recursos para 
obras da Copa porque essas 
obras estavam previstas com 
certa antecedência” analisou.

Na visão do ministro, o Bra
sil não irá se atrapalhar com a 
Copa do Mundo. “Nós já fize
mos coisas muito mais impor
tantes e mais difíceis, inclusive 
fizemos uma Copa do Mundo 
em condições desfavoráveis 
quando a Europa saída de uma 
guerra, devastada economica
mente, quebrada e não podia 
realizar a copa. Nós realizamos, 
fizemos o Maracanã em 2 anos

e acredito que não vamos nos 
atrapalhar, temos que trabalhar 
muito”, analisa Aldo Rebelo.

Na coletiva de imprensa, 
comentou sobre o convênio 
assinado entre o governo bra
sileiro e o governo inglês para 
a realização dos jogos escolares 
que acontecerão após a Copa 
do Mundo. Para o ministro, o 
esporte é uma base fundamen
tal na educação de um país. “A 
nossa idéia é valorizar a prática 
de esportes nas escolas e nós as
sumiremos esse compromisso”, 
finalizou Aldo Rebelo.

LENÇÓIS
O ministro do Esporte tam

bém falou sobre as Olimpíadas 
de 2016, mas não garantiu que 
a Adefilp (Associação dos De
ficientes Físicos de Lençóis 
Paulista) seja uma das subse- 
des dos Jogos Paraolímpicos. 
“Ainda não posso avaliar as 
condições de Lençóis Paulista 
para essa qualificação, porém 
eu sei que lá tem um trabalho 
sério e com tradição na área de 
portadores de deficiência. Nós 
iremos estudar todas as possi
bilidades”, adiantou.

EDUCAÇAO

T e c n o l o g i a  d a  I n f o r m a ç ã o

Inscrições para o Enem 2012 vão até 15 de junho
Inscrição deve ser feita só pela internet e estudantes da rede pública estão isentos da taxa

TERÇA-FEIRA, 29/05 N A S C ER  E P Ô R -D O -S O L: i ^ 6h46 i ^ 17h39

" Ib  *28°C Ts
»15°C

0mm

0% (UR50%:

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... 3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Da Redação

As inscrições para o Enem 
(Exame Nacional do Ensi
no Médio) 2012 começa

ram ontem e vão até o dia 15 de 
junho pelo site do Inep (Instituto 
Nacional de Estudos e Pesquisas 
Educacionais). A taxa é de R$ 35 
e alunos de escolas públicas es
tão isentos. As inscrições serão 
feitas exclusivamente pela inter
net e as provas estão agendadas 
para dias 3 e 4 de novembro.

No ano passado, o exame re
cebeu mais de seis milhões de 
inscrições. Desde 2009, o Enem

ganhou importância porque pas
sou a ser usado por instituições 
públicas de ensino superior 
como critério de seleção em 
substituição aos vestibulares 
tradicionais. O Enem também 
é pré-requisito para quem quer 
participar de programas de 
acesso ao ensino superior e de 
financiamento público, como o 
Fies (Fundo de Financiamento 
Estudantil), o ProUni (Programa 
Universidade para Todos) e as 
bolsas de estudo no exterior do 
Ciência sem Fronteira.

Neste ano, estudantes terão 
acesso à redação corrigida, mas

ORLANDO MIGLIOLI ME empresa estabelecida na cidade de Lençóis Pau
lista, Estado de São Paulo á Av. dos Estudantes, 505, inscrição Estadual n°. 
416.121.687.116, Inscrição Municipal n°. 13196-2 e CNPJ n°. 09.376.907/0001- 
24, Declara para os devidos fins o extravio dos Talonários de Nota Fiscal Mod. 
2 -  Venda ao Consumidor D-1, n° 351 até 500 em branco.

EXTRAVIO
A empresa DT Wosiak EPP, com CNPJ sob n° 08.865.282/0001-00, e IE 
n° 416.118.393.117, situada na Rua Cel. Joaquim Anselmo Martins, 408, 
Centro de Lençóis Paulista, declara a perda de uma máquima de ECF 
7, marca Termoprinter TPF2001 Versão 01.00.03, n° de fabricação 
TP020700000000000098, último dia de sua utilização em 16/03/2009, com 
a venda no valor de R$ 183,74, contador de reduções Z: 573, GT inicial: 
432.294,81 e GT final: 432.531,72.

não poderão recorrer da nota. 
Para dar conta da nova correção 
da redação do Enem, o MEC vai 
contratar 1,2 mil avaliadores.

As mudanças nesta edição 
dizem respeito, principalm en
te, à correção da redação: 
a nota mínima que autoriza 
uma nova avaliação do texto 
foi reduzida e se criou a figu
ra da banca de avaliadores. O 
m inistério também anunciou 
que vai divulgar, em julho, o 
“Guia do Participante”, com 
exemplos de redação “de ex
celência” e explicações sobre 
a metodologia da correção.

REDAÇAO
Na prova deste ano, dois 

corretores, a princípio, olham 
a redação do candidato. Se a 
diferença entre a nota final de
les for superior a 200 pontos na 
nota total ou de 80 pontos em 
cada uma das competências, 
um terceiro corretor entra em 
cena. A nota final será a média 
aritmética simples das menções 
“mais próximas”.

Caso a discrepância permane
ça, uma banca, formada por três 
avaliadores, corrige novamente 
o texto. Ela, então, determina a 
nota final do candidato.

M issa  de  7° d ia  de  falecim ento.

A família de

Adélüi Aftbm/ PojccoU/ Boío
convidam a todos para a missa de 

7° dia que será realizada dia 29/05 ás 19h30min. 

na Paróquia São José, jardim Ubirama.

Infinitas saudade de seus familiares.
Por esse ato de fé e amizade cristã, antecipadamente agradece.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Ana Maria Pereira, 35 anos, dona de casa em Belém 
(PA) -  Li uma reportagem mostrando que o governo 
mantém um banco de leite humano. Queria saber o 
que a mulher deve fazer para doar ou receber o leite. 
Presidenta Dilma -  A Rede Brasileira de Bancos 
de Leite Humano (Rede BLH-SUS) é da Funda
ção Oswaldo Cruz, vinculada ao Ministério da 
Saúde. Para fazer doação de leite, Ana Maria, 
contribuindo para salvar vidas de bebês, ou 
para que eles cresçam saudáveis, acesse a re
lação de bancos e postos de coleta na página 
www.redeblh.fiocruz.br. No Pará, seu Estado, 
há bancos cadastrados em Belém, Bragança e 
Santarém. Neste site, há também um espaço 
para você enviar perguntas sobre a Rede. A 
distribuição de leite doado segue alguns cri
térios, como o recém-nascido ter baixo peso, 
ser portador de imunodeficiência, ser por
tador de alergia a alguns tipos de proteínas 
ou a mãe não produzir leite suficiente, entre 
outros. Nossa rede é a maior do mundo, com 
208 Bancos de Leite Humano e 109 Postos de 
Coleta em funcionamento. De 2007 a 2011, a 
Rede distribuiu 616,5 mil litros de leite huma
no pasteurizado de 744,2 mil doadoras. Nesse 
período foram atendidos 793,2 mil bebês, o 
que é importantíssimo porque o leite materno 
é o mais completo para a criança até o sex
to mês de vida e possui imunizantes naturais 
contra várias doenças. Nossa experiência já 
foi exportada para toda a América Latina, Áfri
ca e até para países europeus, como Portugal 
e Espanha.

Suzana Schlickmann, 25 anos, designer em São Lud- 
gero (SC) -  A BR-101, no sul de Santa Catarina, está 
com obras em ritmo lentíssimo, o que ocasiona longas 
filas na rodovia. Qual é o prazo para ser concluída a 
duplicação?
Presidenta Dilma -  Suzana, a duplicação da BR- 
101 Sul em Santa Catarina é uma obra de 238 
km, dos quais 222 km já estão concluídos. 
Portanto, a maior parte da duplicação está 
pronta. Na semana passada, estive em La
guna e anunciei duas obras necessárias para 
finalizar a duplicação da BR 101. Uma delas é 
a nova ponte sobre a Lagoa do Imaruí, com 
investimentos de R$ 550 milhões, cujo início 
das obras já foi autorizado, e que trabalha
mos para ficar pronta até 2014. A outra é a 
construção do túnel sob o Morro dos Cavalos, 
com mais de 2 quilômetros de extensão, orça
do em mais de R$ 400 milhões. Já determinei 
ao Ministério dos Transportes que acelere a 
conclusão do projeto e a contratação da obra 
desse túnel. Mas a população já vai sentir as 
melhorias no trânsito antes mesmo da con
clusão, pois vamos alargar a pista atual, que 
contorna o Morro dos Cavalos, para diminuir 
mais rapidamente os congestionamentos e 
aumentar a segurança dos motoristas. Tam
bém já foram construídos 169 quilômetros 
de ruas laterais à BR-101, 94 viadutos e 27 
pontes, e 12 pontes antigas foram alargadas. 
Todas as obras viárias que estamos realizando 
em Santa Catarina, Suzana, somam mais de 
R$ 3 bilhões, e vão dar mais fluidez ao fluxo 
de pessoas e mercadorias pelo Sul do País e 
para o Mercosul.

Ramon Santos, 45 anos, comerciante em Macaé (RJ) 
-  O que fazer para que mais turistas venham conhecer 
nossas praias?
Presidenta Dilma -  Ramon, nós temos investido 
em campanhas, guias, cartilhas e materiais 
publicitários, para estimular ainda mais o turis
mo. Em 2010, a principal motivação que trouxe 
visitantes estrangeiros ao país foi o lazer nas 
praias: 60% dos turistas internacionais vieram 
para cá para aproveitar as belezas de nosso 
litoral. Em 2011, investimos R$ 180 milhões 
em ações de divulgação do Brasil no exterior 
e R$ 26 milhões para estimular o turismo in
terno. Os resultados mostram que estamos no 
caminho certo, pois no ano passado tivemos 
recordes em todos os indicadores, com 79 
milhões de desembarques domésticos, 9 mi
lhões de desembarques internacionais e US$ 
6,55 bilhões gastos por turistas estrangeiros. 
No primeiro quadrimestre de 2012, esses gas
tos atingiram R$ 2,5 bilhões, um aumento de 
8,9% em relação ao mesmo período de 2011. 
Este trabalho de divulgação é acompanhado 
de investimentos na infraestrutura turística e 
na capacitação dos profissionais da cadeia tu
rística. Teremos, Ramon, nos próximos anos, 
uma sequência de grandes eventos, que vão 
atrair um número significativo de turistas, 
além de projetar os nossos roteiros no exte
rior: Jornada Mundial da Juventude, da Igreja 
Católica, em 2013; Copa das Confederações, 
também em 2013; Copa do Mundo, em 2014; e 
os Jogos Olímpicos e Paraolímpicos, em 2016. 
Temos tudo para consolidar o Brasil como um 
dos principais destinos turísticos do mundo.

Polícia LIBERTADORES
A Copa Libertadores da Am érica divulgou ontem a data dos jogos das sem ifinais. 

Corinthians e Santos jogam  no dia 13 e 20 de junho, às 21h50, ainda sem local definido. Os 

argentinos do Boca Juniors recebem a Universidad de Chile no dia 14, em La Bombonera, 

na Argentina. O segundo jogo acontece no dia 21, em Santiago, no Chile. As partidas 

estão marcados para às 20h15. Os vencedores disputam o título nos dias 27 e 4 de julho.

ENVENENAMENTO?

Matança de animais revolta moradores
Crueldade aconteceu no Jardim Ibaté e segundo moradores mais de 20 cães e gatos foram mortos

Angelo Neto

Uma matança de animais no 
Jardim Ibaté, na madruga
da de sábado 26, indignou 

a população de Lençóis Paulista. 
Segundo informações dos mora
dores, mais de 20 animais entre 
cães e gatos foram mortos, ao que 
tudo indica, por envenenamento. 
A Polícia Civil confirmou apenas 
11 mortes registradas. Próximo aos 
animais foi encontrado uma sacola 
com pedaços de mortadela e sala
me misturados a um pó branco.

Ainda segundo os moradores, 
essa não é a primeira vez que esse 
tipo de crueldade acontece no 
bairro. O aposentado Adão Doni- 
zete Gabriel foi quem encontrou a 
mortadela e o salame com o pos
sível veneno. Ele lembra que um 
de seus cães da raça Border Collie 
foi morto também por envene
namento há alguns anos. "Difícil 
você pensar que a vida desses ca
chorros acabou de uma forma tão 
covarde”. Ele imagina que todos os 
casos de maus tratos no bairro são

FRASE

C
TRISTEZA - A dona de casa Maria Helena da Silva Bento se emociona 
ao lembrar de sua cachorra prenha, morta na madrugada de sábado

de autoria de uma mesma pessoa.
A dona de casa Josiara Talita 

Queiroz se emociona ao lembrar 
de seu gato da raça siamês e do 
cachorro, também mortos. "Eu 
quero justiça pela vida dos meus 
dois animais. Para mim foi como 
perder um filho”, diz emociona
da. "Minha filha chora a todo o 
momento, sonha com a gata que 
era o xodó dela”. A também dona 
de casa Maria Helena da Silva 
Bento chora ao se recordar de sua

cachorra morta. "Minha cachorra 
era minha amiga, minha menina. 
Ela estava prenha e ia ganhar filho
tes. Desde pequena nós a criáva- 
mos com amor e carinho”.

Segundo a Polícia Civil de 
Lençóis Paulista, um boletim de 
ocorrências de maus tratos foi 
registrado. "Falar em suspeitos é 
muito cedo. Estamos indagando 
moradores do bairro para chegar
mos à pessoa que cometeu essa in
fração”. Barbin afirma que a ocor-

"Monstro. É assim 

que eu classifico essa 

pessoa. Não é possível 

uma pessoa fazer uma 

barbaridade dessa.

Foi uma chacina. Esse 

cara é um matador em 

série. Essa morte por 

envenenamento é muito 

triste e sofrida" 

diz Tânia Mazetto, 
presidente Associação 
Protetora dos Animais de 
Lençóis Paulista

rência será enquadrada em crime 
ambiental com pena prevista de 
três meses a um ano de detenção 
e multa. "Como houve a morte 
dos animais, a pena pode ser au
mentada de um sexto a um terço”, 
completa o delegado. O suposto 
veneno foi recolhido pela polícia 
e será enviado à perícia. Este é 
o segundo caso de maus tratos a 
animais registrado em Lençóis. Há 
duas semanas, um gato foi encon
trado morto sem as quatro patas .

Veterinário diz que morte por envenenamento é quase instantânea
O médico veterinário San- 

dro Augusto Zillo explica que na 
maioria das vezes, a morte por 
envenenamento é quase instan
tânea. "Todos os venenos têm os 
mesmos sintomas de vômito e 
diarréia. Os animais arrastam o 
focinho em desespero por causa 
da dor e acabam quebrando os

dentes”. Segundo o veterinário, 
existem dois venenos que tem 
efeitos devastadores: o raticida 
proibido desde 1982, Fluorace- 
tado de Sódio, conhecido como 
mão branca, e o herbicida para 
cana de açúcar Temed.

O veterinário acredita que 
os animais mortos possam ter

ingerido um desses dois vene
nos. "Se o animal chegar aqui e 
tiver ingerido um desses dois ve
nenos, nós entraremos com soro 
e anticonvulsivante, mas dificil
mente conseguiremos salvar”.

Caso o dono do animal perce
ba algum sintoma de envenena
mento como diarréia, convulsão

ou vômito, Zillo orienta a procurar 
uma clínica veterinária o mais rá
pido possível. "A maioria dos ve
nenos tem efeito devastador, mas 
existem alguns como o chumbi- 
nho em que nós conseguimos sal
var. Se o animal não vomitou, tem 
que forçar o vômito e em seguida 
levar a um veterinário”, finaliza.

PEDERNEIRAS

Polícia Civil prende acusado de matar homem a facadas
Crime foi na tarde da sexta, na Vila Paulista; no domingo, lavrador foi preso por estupro

Carlos Alberto Duarte

A Polícia Civil de Pedernei
ras prendeu na tarde de 
sexta-feira um homem 

acusado de matar outro a facadas. 
José Carlos Lacerda Prado Neto, 
59 anos, foi esfaqueado quando 
estava sentado no sofá da casa 
que morava, na Vila Paulista. 
B.A.S., só as iniciais foram divul
gadas pela Polícia, foi identifica
do e preso logo após o crime.

Após levar uma facada no 
peito, a vítima chegou a cami
nhar até cair na porta da casa. 
Uma pessoa que passava na rua 
acionou o socorro. Quando os 
policiais chegaram, o homem já 
estava morto. A faca usada no 
crime foi apreendida no local. 

O delegado Eduardo Herre-

ra contou que esteve na casa da 
vítima e com apoio de policiais 
militares efetuou diligências na 
residência do suspeito, onde en
controu saco de lixo no quintal 
com uma camiseta queimada e 
um par de tênis com pequenos 
vestígios de sangue semelhante as 
pegadas modeladas na casa da ví
tima. Em teste realizado pela Pe
rícia Técnica, constatou-se que o 
sangue encontrado no solado do 
tênis do indiciado era humano.

O suspeito foi encaminhado 
à Delegacia de Polícia, onde aca
bou confessando o crime. Alegou 
que matou o homem em razão de 
estar sofrendo extorsão, e que ele 
era seu amigo no recolhimento 
de recicláveis pela cidade.

Ainda segundo o delegado, o 
autor do crime já cumpriu pena

por dois homicídios, sendo um 
deles praticado da mesma forma, 
ou seja, a vítima foi morta com 
golpes de faca quando dormia em 
um sofá em sua residência.

ESTUPRO
Na manhã de domingo, um 

lavrador de 37 anos foi preso 
em flagrante na região central de 
Pederneiras suspeito de estuprar 
uma mulher de 31 anos, deficien
te mental. Revoltados, populares 
tentaram linchar o homem, mas 
foram impedidos pela polícia.

O delegado Eduardo Herrera 
contou que um vizinho avistou o 
homem em atitude suspeita na 
frente da residência e acionou a 
PM. A testemunha disse que sur
preendeu o lavrador arrumando 
suas vestes no quintal da casa da

vítima, que estava com a blusa 
abaixada. O suspeito teria tenta
do fugir, mas acabou detido pelos 
policiais com ferimentos no rosto, 
após ser agredido por populares.

O homem contou ao delegado 
que estava passando pelo local 
quando decidiu pedir à moradora 
para urinar. Ele teria declarado 
ainda em depoimento que apenas 
teria dado beijos na boca e nos 
seios da mulher e negou ter man
tido relação sexual. Na delegacia, 
a mulher disse que foi abusada.

O acusado está preso na ca
deia de Barra Bonita, denunciado 
por estupro de vulnerável, com 
pena de 8 a 15 anos de reclusão. 
"De acordo com a legislação, a ví
tima com deficiência mental não 
tem o necessário discernimento 
para a prática do ato”, concluiu.

MACATUBA

Ladrão com extensa ficha criminal é preso em canavial
Força Tática da PM de Lençóis prendeu homem com caminhonete furtada no meio do canavial

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Um homem com extensa fi
cha criminal foi preso pela 
equipe da Força Tática da 

Polícia Militar de Lençóis Pau
lista na tarde deste domingo nas 
imediações da Usina São José, 
em Macatuba. O homem dirigia 
uma caminhonete D20 Custom 
furtada pouco antes em Bauru.

Segundo informou o sargen
to Lucas, comandante de uma 
das equipes da Força Tática, os 
policiais foram comunicados via 
rádio sobre o furto do veículo 
em Bauru. A equipe se deslocou 
até as proximidades da usina, 
onde conseguiu deter o ladrão 
que tentou fugir pelo meio do

canavial. A caminhonete já vi
nha sendo acompanhada pelo 
helicóptero Águia II da PM. O 
ladrão não reagiu. Na Delegacia 
de Polícia de Bauru, os policiais 
descobriram que o acusado já 
havia cumprido 11 anos de pri
são e tinha extensa ficha crimi
nal, com passagens por tráfico

de drogas, roubo e homicídio.
Ele foi preso junto com 

o irmão, que durante o furto 
tentou dar cobertura e chegou 
a abalroar uma viatura da PM 
de Bauru para tentar impedir 
o acompanhamento da PM ao 
carro furtado. Os nomes dos 
envolvidos não foi divulgado.

http://www.redeblh.fiocruz.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes TRUCO
Será realizada no próximo domingo, dia 3, a partir das 
9h, no Bar do Acir, na vila São João, a quinta etapa do 
Campeonato Municipal de Truco, prom ovido pela Diretoria 
de Esportes e Recreação. A inscrição é de graça e pode 
ser feita m om entos antes do início da competição.

AMADOR

Começa no dia 10 de junho 
a Copa O ECO de Futebol
Competição reúne 20 equipes que disputam o troféu Jornalista Vitor Godinho

EDITAL DE CASAMENTO

TUDO PRONTO -  Vinte equipes disputam competição organizada pela Liga Lençoense e Diretoria de Esportes

Manoel dos Santos Silva

^em início no domingo 10 
de junho, a 10® edição da 

J  Copa O ECO de Futebol 
Amador -  Troféu Jornalista Vitor 
Godinho. O evento vai reunir 20 
equipes, sendo dez de Lençóis e 
as outras das cidades de Macatu- 
ba (3), Botucatu (2), Areiópolis, 
São Manuel, Borebi, Barra Boni
ta e Itatinga e é promovido pela 
Liga Lençoense de Futebol Ama
dor em parceria com a Diretoria

de Esportes e Recreação.
Na primeira fase, os times 

jogam entre si dentro do grupo 
em turno único, classificando
-se os dois primeiros colocados 
de cada grupo. Já na segunda 
fase, os jogos são mata-mata e 
quem perder está fora da com
petição. Os jogos acontecem 
nos estádios Archangelo Bre- 
ga, o Bregão, e José Zeferino 
Ribeiro, em Alfredo Guedes. 
A partir do dia 1° de julho 
o novo estádio José Roberto

Vagula, o Vagulão, no Núcleo 
Luiz Zillo também receberá jo
gos da Copa.

No final da Copa, previsto 
para o dia 26 de agosto, as duas 
primeiras colocadas recebem 
troféus e medalhas. O artilhei
ro, melhor goleiro e o craque 
da galera serão premiados com 
troféus. Na edição passada, a 
Santa Luzia conquistou o tro
féu Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho. O campeonato tem 
patrocínio do Jornal O ECO.

CONHEÇA OS GRUPOS

GRUPO A

Palestra/Escritório Ventura/Padoka
Atitude
Grêmio da Vila
União Primavera
Alfredo Guedes

GRUPOB

Santa Luzia
CRAC- Clube Recreativo Atlético Contente 
Secretaria de Esportes de Macatuba 
Paulistano
Monte Mor/Faberbus de Botucatu

GRUPO C

Expressinho 
Porto de Areiópolis 
Ajax/Macatuba 
Aparecidinha/São Manuel 
Borebi

GRUPO D

Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol 
Itatinga 
Barra Bonita 
Duratex/Botucatu 
Atlético Macatuba

//////////////////////̂^̂̂ ^

JOS/JOCI

Tonicão recebe futsal master hoje
Equipe hidro basquete da Zilor conquista o ouro; amanhã no Espaço Lazer tem futebol 7 livre

Manoel dos Santos Silva

Três jogos marcam hoje, 
a partir das 18h45, no 
ginásio de esportes Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
mais uma rodada do futsal mas- 

ter da 11® edição dos Jogos do 
Sesi e a segunda dos JOCI (Jo
gos do Comércio e Indústria). 
A competição é promovida pela 
Diretoria de Esportes e Recre
ação em parceria com o Sesi 
Bauru/Lençóis.

No primeiro confronto, a 
Zilor B pega a Duraflora. Em 
seguida, a Lwart enfrenta a Zi- 
lor A e, completando a rodada, a 
Lwarcel A recebe a Zabet. Ama

nhã, às 19h, no campo um do 
Espaço Lazer Zilor, a equipe de 
futebol 7 livre da Prefeitura de 
Borebi joga contra a Prefeitura 
de Lençóis. No jogo de fundo, a 
Rolamar enfrenta o Supermerca
dos Santa Catarina. Já no campo 
dois, às 19h, o SAAE enfrenta 
a Duraflora B e na sequência a 
Duraflora encara o Moretto.

RODADA
A equipe hidro basquete da 

Zilor formada pelos atletas Ro
drigo Marcolino, Eduardo Silva, 
Luiz Montanheiro, Ricardo Mar- 
colino, Elivelton Almeida, Diego 
Teodoro e André Giglioli sagrou
-se campeã da modalidade ao

bater a Prefeitura de Lençóis 
pelo placar de 18x12. A compe
tição foi realizada na manhã do 
domingo 27, na piscina do Clu
be Esportivo Marimbondo.

Na tarde do domingo, no 
estádio Archangelo Brega, o 
Bregão, o time da Lwart Quí
mica goleou a Duraflora por 
6x0. No outro jogo da rodada, a 
Baptistella venceu a Prefeitura 
de Lençóis pelo placar de 2x1. 
No campo do Espaço Lazer Zi- 
lor, a Zilor B derrotou a Lençóis 
Equipamentos por 2x0. Já no 
Grêmio Lwart, a Zabet ganhou 
da Lwarcel por 2x1.

No ginásio do Tonicão, a 
equipe de vôlei feminina da Uni-

med venceu a Sprint por 2x0. 
Pelo mesmo placar, o time de 
vôlei masculino da Lwarcel ba
teu a Zilor e a Sprint derrotou a 
Unimed pelo mesmo marcador.

No sábado 26, pelo futsal 
feminino, a Duraflora perdeu 
para a Angico's por 8x2. Pre
feitura de Lençóis e Sprint fica
ram no empate em 3x3. Confira 
os resultados do futsal masculi
no: RM Montagens 1x8 Lpnet; 
Prefeitura de Lençóis A W0 x 0 
Unimed; Zabet A 3x5 Lwarcel; 
Zilor A 9x2 Lwart Química B; 
Lwart 2x9 Baptistella; Prefeitu
ra de Lençóis B 1x7 Supermer
cados Santa Catarina e Sprint 
4x6 Duraflora.

EDITAL DE PROCLAMAS N" 4159 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // JULIANO APARECIDO  
RODRIGUES e SIMONE APARECIDA  
BELTRAMIN //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
13/05/1988, ajudante de produção, soltei
ro, domiciliado nà Rua Armando Pafetti, 
n° 2-25, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, 
filho de VALDETI JOSÉ RODRIGUES 
e MARTA MONTEIRO DA SILVA RO
DRIGUES.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
12/08/1989, auxiliar administrativo, sol
teira, domiciliada na Rua Chile, n° 5103, 
Jardim Capri, Macatuba/SP, filha de M AU
RO LUIZ BELTRAMIN e ANA MARIA  
DOS SANTOS BELTRAMIN.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 22 de maio de 2012. 
Priscila Corrêa 

Ojficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4161 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // ALEX LUIZ TAMBORIM e 
ANA BEATRIZ FURIGO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
01/01/1981, tecnico em quimíca, solteiro, 
domiciliado na Rua Sete de Setembro, n° 
132, centro, Macatuba/SP, filho de JOÃO 
BATISTA TAMBORIM e LUZIA RE- 
GAÇONI TAMBORIM.
Ela, natural de Águas de Santa Barbara/SP, 
nascida aos 13/04/1988, do lar, solteira, 
domiciliada na Rua Sete de Setembro, n° 
132, centro, Macatuba/SP, filha de JOSÉ 
BENEDITO FURIGO e MARIA ERCI 
GERALDO FURIGO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. E

Macatuba - SP, 24 de maio de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4160 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // RICARDO JURADO e EDNÉIA 
MIGUEL BARBOSA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
17/05/1978, Jatista, solteiro, domiciliado na 
Rua Equador, n° 494, Santa Rita, Macatuba/ 
SP, filho de ANTONIO JURADO e M A
RIA DOS SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
06/08/1986, balconista, solteira, domicilia
da na Rua Portugal, n° 115, Jardim Europa, 
Macatuba/SP, filha de RAIMUNDO M I
GUEL BARBOSA e MARIA LUIZA DE 
LIMA BARBOSA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 24 de maio de 2012. 
Priscila Corrêa

Oficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4162 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // LUIS FERNANDO FRAN
CISCO e CHADAIA CRISTINA DOS 
SANTOS //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
11/05/1991, pedreiro, solteiro, domiciliado 
na Rua Capitão Salvador Mariano de Pon
tes, n° 155, Jardim Planalto, Macatuba/SP, 
filho de JOSÉ ANTONIO FRANCISCO  
e MARIA APARECIDA DE QUADROS 
FRANCISCO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
31/05/1994, costureira, solteira, domicilia
da na Rua à Capitão Salvador Mariano de 
Pontes, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha 
de ADEMIR VIEIRA DOS SANTOS e 
SUELI APARECIDA DOS SANTOS.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 25 de maio de 2012. 
Priscila Corrêa.

Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de conformida
de com o Parágrafo Quarto, do Artigo 9° da Lei Complementar n° 101, de 04 de Maio 
de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente aos cidadãos maiores de 16 
(dezesseis) anos de idade, que será realizada a Audiência Pública da Diretoria Muni
cipal de Saúde, para a prestação de contas do 1° Quadrimestre de 2012, no seguinte 
local, data e horário:
Local: Câmara Municipal de Areiópolis
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 -  Vila Cremer.
Data: 31 de Maio de 2012.
Horário: 16h00min
Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem desta Au
diência Pública.

Areiópolis, 24 de Maio de 2012.
José Pio de Oliveira 
Prefeito Municipal

0 Jornal 0 Eco e
ponto de arrecadação

Realização:

FUNDO SOCIAL DE 
SOLIDARIEDADE 

MUNICIPAL

Apoio:

vropâimref)
'  '  ír  ítí̂ eK n< ,al
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Paulista é campeão do Futebol Society Sênior
Equipe venceu Guarani em final realizada no domingo; mesmo 
com m elhor defesa e ataque, Bragantino ficou em terceiro

Da Redação
A  decisão do Campeo

nato Interno de Futebol So
ciety, categoria Sênior, movi
mentou o Clube Esportivo 
Marimbondo neste final de 
semana. Em final disputada 
no domingo, o Paulista bateu 
o Guarani e faturou o cane
co de campeão. Mesmo ten
do a defesa menos vazada e 
o melhor ataque, a equipe do 
Bragantino acabou ficando 
na terceira colocação. E ho
je tem mais emoção. O  São 
Paulo enfrenta a Ponte Preta 
pela final da categoria Master 
do Campeonato Interno de 
Futebol Society.

Em jogo bastante agitado, 
o Paulista venceu o Guarani 
por 5 a 2. Na disputa do ter
ceiro e quarto lugar, o Bra
gantino bateu o Oeste pelo 
placar elástico de 9 a 2.

O Bragantino também 
venceu nas categorias defesa 
menos vazada com os golei
ros Rafael Pacheco e Flávio 
Bodo com 31 gols tomados 
cada e melhor ataque com os 
jogadores Oscar Ferrarezi e 
Carlos Atanásio que marca
ram 19 gols cada.

SOCIETY
Carlos Gasparini, coorde

nador de esportes do CEM, 
afirmou que a competição

Paulista bate Guarani por 5 a 2 e fica com o título de campeão do Sênior

Equipe do Guarani, vice-campeã Bragantino fica em terceiro lugar

cumpriu seu objetivo que é 
proporcionar divertimento 
com competição aos parti
cipantes e aproveitou para 
convidar a todos os asso
ciados para acompanhar a 
final da categoria Master que

acontece hoje, a partir das 
19h30. O jogo é entre São 
Paulo e Ponte Preta que em
pataram em 3 a 3 na primeira 
partida.

“ O torneio está alcançan
do seu objetivo que é pro

Caminhada do Dia das Mães reuniu 50 pessoas
Cerca de 50 pessoas par

ticiparam da Caminhada em 
homenagem ao Dia das Mães, 
realizada pelo Clube Esporti
vo Marimbondo. O evento 
aconteceu no domingo 19, e 
reuniu mães e filhos por um 
percurso de 10 quilômetros 
por Lençóis Paulista.

De acordo com o pro
fessor de educação física e 
coordenador da Academia 
Marimbondo, Marcos Anto- 
nio Stoppa, a caminhada co
meçou às 8h15 com largada 
do CEM, passou pela avenida 
Brasil, rua 15 de Novembro, 
subiu pela 25 de Janeiro,

DESAFIO - Cerca de 50 

pessoas participaram de 

caminhada do Dia das Mães

BOAVISTA - Participantes 

passaram por cartão postal 

de Lençóis Paulista

X a d re z

porcionar diversão a todos 
os participantes. Por isso, 
convidamos a todos os as
sociados que gostam de um 
bom jogo de futebol para 
comparecer hoje na final do 
Master” , convidou Gasparini.

acompanhou a margem do 
Rio da Prata até o Parque do 
Povo e retornou ao CEM. A 
caminhada durou 1h40.

“É o tipo de evento que 
ajuda a melhorar a saúde e 
também proporciona um mo
mento de interação entre as 
participantes que aproveitam 
para bater papo. O passeio foi 
muito bom” , destacou Stoppa.

Após a caminhada o clube 
ofereceu um café da manhã 
com lanche, fruta, suco a to 
das as participantes. As mães 
também receberam uma foto 
como lembrança da partici
pação na caminhada.

O Clube Esportivo Marimbondo realizou no sábado a segunda 
etapa do Campeonato Interno de Xadrez. Cerca de 20 
associados participam da competição que foi dividida em seis 
etapas com pontos cumulativos. Jogadores que não foram tão 
bem nas duas primeiras etapas ainda podem se recuperar.

No sábado, tem 3^ 
etapa do Torneio de 
Tênis de Mesa

No sábado, dia 2 de junho, 
acontece a terceira etapa do 
Campeonato Interno de Tênis 
de Mesa. Nesta sábado parti
cipam os atletas das catego
rias sub-11, sub-14 e livre.

De acordo com Carlos 
Gasparini, coordenador de 
esportes do Clube Espor
tivo Marimbondo, o evento 
também é aberto para to -

dos os associados.

TÊNIS DE CAMPO
Gasparini afirmou ainda 

que o torneio de Tênis de 
Campo segue com as parti
das da categoria de duplas. O 
coordenador ressaltou que o 
nível dos competidores tem 
proporcionado boas partidas 
no campeonato.

Última semana para 
inscrição em Copa Frigol 
de Futebol de Campo

As inscrições para a 
Copa Frigol de Futebol de 
Campo do Clube Esportivo 
Marimbondo terminam no 
domingo, 3 de junho.

Cerca de 10 equipes de
vem participar da competi
ção nas categorias Sênior 
(nascidos acima de 1982) e

Master (nascidos acima de 
1972).

As inscrições podem se 
realizadas na sauna, portaria, 
academia, lanchonete, Salão 
do Vandi e através do site.

Os jogos estão progra
mados para iniciar na segun
da quinzena de junho.

CEM agora têm 
aulas de Bady Combat

O Clube Esportivo Marim
bondo está trazendo mais uma 
conquista para o associado que 
gosta de atividades físicas.

Em parceria com a Bady Sys- 
tems, começa na próxima se
gunda feira, 3 de junho, as aulas 
de Bady Combat. As inscrições 
podem ser feitas na secretaria 
da academia. Outras informa
ções pelo telefone 3269-3405.

HORÁRIOS DAS AULAS
SEGUNDA FEIRA -  7h 

TERÇA FEIRA -  I5h50 e 20h 

QUARTA FEIRA -  I8h30 

Q U IN TA  FEIRA - I5h50 e 20h 

SEXTA FEIRA -  7h00 e I8h30 

SABADO - 9h

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade AMIGOS
Maicom e Paulo curtem 
a noite e os petiscos 
na Cia da Esfiha

V e n h a  c o n fe rir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

M áxim a Qualidade

( 1 4 ) 3 2 6 4 - 3 7 0 7

9 1 1 6 - 9 5 4 5

R; Cândido Alvim  
de Paula, n °  311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Parabéns pra você
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

O domingo foi de muita 
festa em Agudos. O prefeito 
Everton Octaviani completou 
27 anos recebendo o carinho 
da população durante a Festa 
de Santo Antonio, na praça da 
Bandeira. Um dos mais novos 
prefeitos eleitos no Brasil em 
2008, conquistou os eleitores 
e já anunciou que vai para a 
reeleição. Saúde e boa sorte.

FOTO: TIAGO MORENO
• Expresso Cavalo Preto
Há seis anos no mercado de 
transporte de carga rodoviário, 
a empresa oferece um serviço 
com agilidade e segurança. O 
Expresso Cavalo Preto fica na rua 
Professor Joaquim Theodoro de 
Moraes, 251 -  bairro Monte Azul, 
em Lençóis Paulista. Telefone (14) 
3263-3500. Visite o site www. 
expressocavalopreto.com.br.

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

O  Gisley, Daniele e Mayra, na 
Cia da Esfiha
©  Paulo, Silmara, Mayra e 
Kaylany, na Cia da Esfiha 
©  Vinicius e Mônica, na Cia 
da Esfiha
O  Ketleine, Juliana Grasiella e 
Ezequiel, na Cia da Esfiha 
©  Flavio e Poliana, na Cia da 
Esfiha
O  Gislaine, Nara e Daiana, na 
Cia da Esfiha

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A
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• O
pequeno 
Vitor 
Cristiano 
posou para 
muitas 
fotos para 
comemorar 
seus 5 
meses

• Felipe 
completa 5 
anos hoje. 
Ele recebe 
os parabéns 
dos pais 
e de toda 
família. 
Felicidades

Tem» OPORTUNIDADES E DESAFIOS NO PRESENTE E NO FUTURO 23 e 24 DE JUNHO | LOCAL: GRÊMIO RECREATIVO LWART

INSCREVA-SE NA SUA ESCOLA 
DE 16 a 30/05/2012

REALIZAÇÃO:

"y ^ V F o rm B Ç SD  dQ

23/06 - SÁBADO 
das 13h às 18h30

24/06 - DOMINGO 
das 8h30 às 18h30

MAIS INFORMAÇÕES: 3264-8888 OU acesse www.projetolideres.com.br

http://www.projetolideres.com.br

